

La Chine exige du président des États-Unis l'élimination des sanctions financières contre une entreprise militaire



Beijing, 21 septembre (RHC)- La Chine a exigé des États-Unis l'élimination des sanctions financières imposées de façon unilatérale à une entreprise militaire pour avoir acheté des équipements à la Russie pour renforcer la défense nationale.

Dans des déclarations à la presse, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Geng Shuang, a affirmé que le gouvernement de son pays demande la suppression immédiate de toute mesure punitive contre les firmes chinoises.

Il a également exprimé l'indignation de Beijing pour ce qu'il a qualifié de pratiques irrationnelles des États-Unis. Il a mis en garde Washington contre les graves conséquences que pourrait avoir la poursuite d'une telle politique.

Geng Shuang a répondu ainsi à la décision du président nord-américain, Donald Trump, d'appliquer des sanctions punitives contre le Département de Développement d'Équipements de la Défense de la Chine et contre ses principaux administrateurs pour avoir acheté des missiles et des avions de combat à la Russie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172103-la-chine-exige-du-president-des-etats-unis-lelimination-des-sanctions-financieres-contre-une-entreprise-militaire>



Radio Habana Cuba